



10 Pièces

367 m²

Réf. PRD89

5 490 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du 16ème, au sein d'un secteur résidentiel très recherché entre La Muette et Passy, à proximité immédiate du Trocadéro et de ses commerces, cafés et services. Cet appartement de prestige d'environ 370 m² occupe l'ensemble du deuxième étage d'un bel immeuble de style Art Déco datant du 1930, au sein d'une copropriété de moins de 10 lots. Issu de la réunion de deux lots, l'appartement bénéficie d'une configuration traversante et d'un plan articulé autour d'une agréable cour intérieure. Les espaces de réception donnent sur l'Avenue et la majorité des chambres sont du côté de la rue ...

In the heart of the 16th arrondissement, within a highly sought-after residential area between La Muette and Passy, close to Trocadéro and its shops, cafes, and services. This prestigious apartment of about 370 sqm occupies the entire second floor of a beautiful Art Deco style building dating from 1930, within a co-ownership of fewer than 10 lots. Resulting from the merger of two lots, the apartment benefits from a crossing configuration and a layout organized around a pleasant interior courtyard. The reception areas overlook the avenue, and most of the bedrooms are on the parallel street ...

MAGREY AND SONS PARIS

101 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

